

Depuis le 22 décembre 2020, le complexe sportif Pierre-Rouzière (ex-gymnase de l'Epau, au Mans) accueille diverses animations, à l'initiative des agents du service Enfance, Jeunesse et Sports du Mans. Mercredi 23 décembre, les danseurs et danseuses hip-hop ont réalisé des démonstrations à l'occasion de l'inauguration de cette nouvelle salle.

Tout au long des vacances de Noël, des intervenants initient des jeunes à diverses pratiques sportives dans le complexe sportif Pierre-Rouzière, au Mans. Parmi eux figure Laurent Pellegrin, professeur de danse hip-hop depuis quatre ans et membre fondateur de l'association Hip-Hop Loisir 72 et du collectif Soul Fresh Crew. Mercredi 23 décembre, il proposait une démonstration de breakdance (nouvelle discipline aux Jeux Olympiques 2024 à Paris) avec ses élèves. Elijah, Suzon, Naïm, Louis, Maëwy, Vini et leur professeur ont dansé pendant deux heures sur des musiques rythmées et entraînantes.





« **C'est trop cool de pouvoir danser de nouveau** »

Le niveau de chaque danseur et danseuse est différent car certains pratiquent le hip-hop depuis quatre ans, tandis que pour d'autres, il s'agit de la première année de danse. Pendant cette session, le groupe a réalisé de nombreuses figures comme des équilibres, des coupoles, des vrilles ou des headspin (tours sur la tête) selon leurs compétences. Ces breakdancers en herbe pratiquent habituellement leur discipline au Skatepark indoor Le Spot, au Mans, avec Hip-Hop Loisir 72. Mais les cours avaient dû cesser en octobre raison de la crise sanitaire de la Covid-19. Cette situation attristait les élèves. « **Ça fait vraiment plaisir de pouvoir danser à nouveau et les jeunes sont heureux de se retrouver** », confie Laurent.

« **C'est trop cool de danser** », lâchaient d'une même voix Vini, Maëwy, Louis, Naïm, Suzon et Elijah.

Texte et photos : Justine GRUFFAZ.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)